

## Peresmian Musholla Al-Bayan Dan Lapangan Volly Patriot Koramil 20 Grabagan Oleh Dandim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 2, 2023 - 13:29



TUBAN, – Bulan suci ramadhan bulan penuh berkah yang menjadi momentum umat muslim indonesia, kali ini keberkahan diwujudkan dengan kegiatan peresmian Musholla Al-Bayan dan Lapangan Voly Patriot oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bertempat di Koramil 0811/20 Grabagan Ds.

Grabagan Kec. Grabagan Kab. Tuban, Sabtu (01/4/2023).



Turut hadir Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Forkopimka Grabagan, Jajaran Danramil dan perwira staf Kodim 0811/Tuban, Jajaran anggota Polsek Grabagan, Satpol PP Kec. Grabagan, Ketua Persit KCK Cabang XXVI Tuban Ny. Roza Suhada Erwin beserta Pengurus Persit KCK Cab. XXVI Kodim 0811/Tuban, Perwakilan Kepala Desa se Kec. Grabagan, Toga, Tomas, Toda dan Para tamu undangan



Dalam sambutannya, Danramil 0811/20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menyampaikan, puji syukur kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan

karunia-Nya, pada hari ini, kita dapat menghadiri Peresmian Musholla Al-Bayan dan Lapangan Voly Patriot Koramil 0811/20 Grabagan.



“Dengan adanya kegiatan peresmian musholla dan lapangan voly, diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi dengan warga sekitar,”Ucap Danramil.

Senada apa yang disampaikan Camat Grabagan Bpk. Joko Suprianto bahwa hari ini kita bisa melaksanakan peresmian Musholla Al-Bayan dan Lapangan Patriot Di Koramil 0811/20 Grabagan.

“Kami sangat mengapresiasi dengan di bangunnya musholla Al-Bayan karena dengan membangun rumah ibadah adalah pahalanya sangat besar dan kita bisa menggunakan lapangan untuk sarana olahraga bersama,”Ujarnya.

Ditempat yang sama, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menjelaskan, dengan di resmikanya tempat ibadah ini kami mengucapkan banyak terima kasih dan penghargaan kepada jajaran Koramil 0811/20 Grabagan yang telah bekerja keras dan menyumbangkan pikiran, tenaga, untuk membangun Musholla Al-Bayan dan Lapangan Voly Patriot.

” Musholla adalah pusat kebaikan dan Lapangan Voly Patriot untuk sarana berolahraga dengan masyarakat sekitar,”Jelas Dandim.

Lanjut Dandim dalam sambutannya, Saya mengajak bukan hanya anggota saja tetapi juga warga di sekitar di manapun juga untuk tetap semangat menjaga kerukunan, karena Musholla dan sarana olahraga adalah sebagai pusat kebaikan dan pusat kebajikan agar bisa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita.

“Saya harap agar Musholla dan lapangan voly ini selalu dijaga dan dirawat, baik kesucian maupun kebersihannya,” Imbuh Dandim.

Bahwa selain kegiatan peresmian Musholla Al-Bayan dan lapangan Voly Patriot di Koramil 0811/20 Grabagan juga dilaksanakan penandatanganan prasasti, pemotogan pita dan pemberian santunan, karena ini semua merupakan bentuk pembinaan pangkalan dan pembuatan sarana ibadah untuk jajaran dan warga sekitarnya. (Faro)